
鹿島市教育委員会会議録（11月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和２年１１月５日（木）９時 

 （２）閉会   令和２年１１月５日（木）１０時１５分 

 （３）休憩   令和２年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

（１）出席   中村和彦教育長   

池田正明委員   木原八重子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

（２）欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・山﨑教育次長          ・幸尾生涯学習課長 

・江口人権・同和対策課長     ・藤家指導主事 

・澤野指導主事          ・有森給食センター所長 

・三原教育総務課課長補佐     ・橋村生涯学習課課長補佐 

・中島教育総務課課長補佐     ・永池エイブル館長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容［担当課長等説明］ 

 

・議案第２９号 鹿島市社会同和教育地域推進員の委嘱について 

 

（内容） 

  鹿島市社会同和教育地域推進員設置要綱により、鹿島市社会同和教育地 

域推進員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

 

（質問事項等） 

  池田委員：能古見地区が３名となっている理由は何ですか。 

  事務局：要綱による定数は２５人以内となっていますが、詳しい経緯はわか

らないが、能古見地区は範囲が広く、地域から１名づつ選出されて

いると思います。 

    

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会１０月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

 



６ 協議事項 

 

なし 

 

７ 報告事項 

・成人式アンケート結果について 生涯学習課より 

 令和４年４月１日施行の民法改正により、成年年齢が２０歳から１８歳に

引き下げられることを受けて行ったアンケート結果を報告。 

  

・小中学校の２学期制について 教育総務課より 

   

（質疑応答） 

 岡田委員：説明の中で、２学期制から３学期制に戻った学校があるように言

われたがどのような理由がありますか。 

 事務局：業務量が減らなかった、保護者から３学期制に戻してほしいなど 

 木原委員：２学期制に関する保護者への説明はやられていますか。 

 事務局：導入を検討している学校で随時説明会を開催している。導入した 

ことによるデメリットに関する質問が多いと聞いています。 

 山口委員：学校側のスタンスはどういった感じですか。 

 事務局：２学期制導入を進めていきたいと考えられています。 

 

・コミュニティースクール導入について 教育総務課より 

 

（質疑応答） 

 池田委員：職員の採用についての意見はどこまで言えるのでしょうか。 

 事務局：採用に関する意見も言えるようになっている。しかし、そのことが

原因でトラブルが起きている事例もあります。鹿島市においては、２

校で学校運営協議会を導入しているが、地域が学校を応援するかた

ちになるような運営をしてもらっている。 

  

  

８ その他事項 

・１１月の学校行事等について 

いじめ・不登校、生徒指導の状況の月別報告ほか 

 

 

鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                         令和２年１１月５日 


